

# Ein Hypopoppa- Ausmalbild



Aber auch damit war die Geschichte noch nicht zu Ende: Der Höhepunkt war der Tag, an dem wieder ein ganzes Blech Apfelkuchlein fehlte – dafür lag der exakte Betrag für alle bisher verschwundenen Apfelkuchlein auf dem Tisch. Zwei Mal 74 Franken und 20 Rappen! Der Bäcker und die Bäckerin staunten nicht schlecht. Noch mehr aber staunte der Kassier Alphons Hünerrwadel der Hypothekbank Lenzburg, dem genau dieser Betrag in der Kasse fehlte. Die Frau des Kassiers, Klothilde Hünerrwadel, fiel in Ohnmacht, als sie davon hörte. Sie hatte ihren Mann immer davor gewarnt, er könnte einmal Opfer eines Banküberfalls werden, und jetzt war es passiert. Obwohl: Ein Banküberfall war das nicht! Das Geld war einfach verschwunden, ohne jede Gewalt – einfach weg! Und es gab Leute in Lenzburg, die den Kassier Hünerrwadel verdächtigten. Dabei mochte der keine Äpfel und darum würde er sicher kein ganzes Blech mit Apfelkuchlein essen!

© Hypothekbank Lenzburg AG

 Hypothekbank  
Lenzburg